



Amanecer

Año III Núm. 73

Puente Genil 21 de Marzo de 1938

Número suelto 0 25 Ptas.

PRECIO DE SUSCRIPCION:

Organo de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. En Puente Genil: 0'75 ptas. al mes

José Antonio

tu fiesta onomástica te ofrecemos homenaje de admiración y gratitud eternas; te ofrecemos las vidas nuestros mejores que en tu nombre la ofrendaron en el altar sacrosanto de la Patria; te ofrecemos nuestro entusiasmo delirante por la causa que proclamastes.

Seguiremos hasta la muerte tu bandera; esa bandera que levantastes contra tanta inmoralidad y contra tanta injusticia.

Cometemos ser fieles a tu consigno porque tu descubristes el camino a la verdad.

Queremos darnos por entero al servicio de esa falange que te creastes para engrandecer a España y asombrar al mundo, guiados y conducidos por Franco, nuestro Caudillo y Jefe del partido único Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. y representación de España.

España, la gran preocupación de tu vida, será grande, cual la soñaste y en su grandeza mirará complacida tu obra.

Tus enemigos serán totalmente aplastados y tu Revolución va tomando realidad tangible en el nuevo mundo.

Nosotros, firmes, con el brazo en

PARTE OFICIAL DE GUERRA

CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO.--Correspondiente al día de ayer.

En el día de ayer las fuerzas legionarias de Alcañiz y Castellserás derrotaron a dos Divisiones enemigas que dejaron sobre el campo numerosos cadáveres.

En el día de hoy no ha habido novedades dignas de mención.

En el aire nuestra aviación derribó ayer a dos Curtiss, seguros y a dos Ratas probables.

Salamanca 20 de Marzo de 1398. El Año Triunfal.—De orden de Su Excelencia.—El general jefe de Estado Mayor, FRANCISCO MARTIN MORENO.

alto, la mano extendida, te saludamos, con tu grito que de esperanza risueña ha pasado a realidad patente.

JARRIBA ESPAÑA!

Efemérides semanales

En picos, palas y azadones, cien millones.

He ahí el resultado final de la batalla del Ebro; tal ha sido la mortandad ocasionada en las filas rojas

que en enterrar esos cadáveres se ha necesitado mucho más tiempo y más dinero que en expugnar una zona de unos seis mil kilómetros cuadrados que comprenden cerca de un centenar de pueblos.

Y todo esto en un plazo tan brevísimo de tiempo que las huestes y dirigentes rojos no han tenido tiempo de pasar de la primera impresión de espanto.

Con magnífico broche de oro coronó el Caudillo su obra maestra en el frente levantino-catalán. Caspe, ciudad que al decir rojo, resistiría el empuje de nuestras fuerzas, pasó inexorablemente a incorporarse a España pese a sus «voluntarios internacionales» y pese a los exabruptos del Ministro de Destrucción pública rojo, Jesús Hernández.

Bien reconocida queda ya la competencia de nuestros Mandos y la capacidad maniobrera de nuestro ejército puramente español.

Las insidiosas campañas de la prensa judaico-masónica no han de paralizar nuestro avance.

El mundo entero puede comprobar cuanto decimos y hacemos.

Los días para el triunfo decisivo se acortan.

Quiera Dios que un rasgo de humanitarismo de esos vesánicos dirigentes ahorren vidas que esterilmente, sin pena ni gloria, han de perderse.



BANCO CENTRAL

ALCALA, 51 (Esquina a Barquillo) MADRID.-Edificio de su propiedad

Capital autorizado . . . 200.000.000 de pesetas

Capital desembolsado . . . 60.000.000 de pesetas

Capital de reserva. . . 23.107.144 pesetas

131 Sucursales en España

Realiza todas las operaciones bancarias propias de los Establecimientos de primer orden.

Caja de ahorros.—Huchas para el ahorro a domicilio

Nadie se enriquece con lo que gana, sino con lo que

AHORRA

Corresponsal exclusivo en España del

Banco Español del Kilo de la Plata

Algo sobre Nacional Sindicalismo

Indudablemente que el nacional-sindicalismo tiene su doctrina teórica en el período de incubación. Tenemos, claro está, nuestro dogma, suficiente para servir de norma programática de un Estado revolucionario: los 26 puntos, pero la explicación completa y extensa está, repetimos, en estado embrionario. ¿Cuál es la razón? Muy sencilla. Varias son las causas, pero quizás la principal es aquella por la cual la doctrina nacional sindicalista desde su nacimiento se vió perseguida, suspendiéndose sus publicaciones periódicas, censurando todo cuanto no conviniera a los que detentaban el Poder por entonces. A pesar de todo, algo vió luz y algunos discursos pudieron escucharse, de José Antonio, de Fernández Cuesta, de Sánchez Mazas, de Ruiz de Alda, etc., etc.... lo suficiente para establecer los preliminares teóricos del nacional-sindicalismo que ahora parece tener seguidores y seguro que terminada la guerra se convertirán en verdaderos tratadistas del nacional sindicalismo.

De todas las observaciones se deduce que el nacional-sindicalismo se basa en la clarividencia experimental de los fenómenos sociológicos, adaptándolos a las necesidades nacionales. No regulamos solamente los efectos, sino que antes ordenamos las causas. No se contenta el

Estado nacional-sindicalista con dictar Leyes, Decretos u otras disposiciones; nos interesa más aún conocer el origen por el que las promulgamos. El régimen del nacional-sindicalismo consiste en ver por y no a través de. Es una filosofía desde el momento en que averigua la causa de los efectos sociales; es una ciencia desde el momento que constituye una verdad. El nacional-sindicalismo es una moral, desde el momento que establece para el individuo unas normas de vida disciplinada, de monjes y soldados. El nacional-sindicalismo es un Derecho, desde el momento en que castiga o exige responsabilidades a quienes se convierten en transgresores de sus órdenes. El nacional-sindicalismo es milicia, desde el momento que se constituyen sus fuerzas como guardia armada de la revolución y como guardadora de los valores eternos de España. El nacional-sindicalismo, por último es justicia: dá a Dios lo que es de Dios y al César lo que es del César; REDIME al pobre de su miseria, protege de la explotación al obrero pero le ofrece al capital un conducto viable para su existencia, facilita al patrono su acción, no le priva de que se desenvuelva, pero siempre dentro el margen limitativo, para todos, de los 26 puntos.

J. FORNS-SAMSÓ FUSTE.

CRONICILLA INTERNACIONAL

El sueño del Führer se ha cumplido.

Austria se ha incorporado al territorio alemán.

La afinidad histórica y política de estos dos grandes pueblos exige, en estos momentos, una exigencia.

El pueblo austriaco en libre y espontánea manifestación de entusiasmo delirante así lo ha querido; por eso se celebrará un pacto.

La política de Chamberlain no es otro triunfo en la Cámara de Comunes.

Los amigos de los rojillos españoles han de conformarse con esas tarjetitas de felicitación por estrategias y victoriosas retiradas.

Hasta el mismo Blum se ha comprometido a dar a los rojos el apoyo que pedían.

Ya era hora, señores del Frente Popular francés.

Los efectos de la batalla del tiempo no se han de dejar sentir y ni siquiera al tiempo.

Antonio Reim
del Pino



Vinos
de calidad

Foto Montero Márquez
Fotografías para carnets
2 pesetas y seis 3 pesetas
Entrega a los 4 días
PESCADERIA, 20

Pida Moriles LA CADENA

Ayuntamiento de Madrid

Organización Juvenil

En consecuencia con el espíritu adicionalmente religioso que anima esta organización y que tiende a la educación cristiana de la juventud española, se celebrarán en la Parroquia de la Purificación, unos Ejercicios espirituales preparatorios para el cumplimiento Pascual por el Reverendo P. Eduardo Roldán.

Estos ejercicios tendrán lugar a las 8 de la tarde durante los días, Martes, Miércoles y Jueves y la Misa de comunión se celebrará el Viernes 25 a las 9 de su mañana.

La asistencia a estos actos religiosos es obligatoria para todos los Catequistas y Flechas, siendo inexorablemente castigados los que falten.

Se advierte a los padres, patronos y Maestros, la obligación que tienen de dar toda clase de facilidades a sus afiliados, que de ellos dependan, para que puedan debidamente prepararse para cumplir el precepto.

Se formará en el Cuartel a las 4 y media de la tarde y el día 25 a las 8 y media de la mañana.

¡Arriba España!

EL DELEGADO LOCAL.

DONATIVO

Nuestro camarada, Sargento Manuel León Varo, ha tenido la delicadeza de ceder a la Organización Juvenil la cantidad de 15 ptas. con que fué obsequiado por D. José Romero Gutiérrez dueño de la cartera que fué encontrada por aquel conteniendo 310 pesetas.

Muy agradecido al donante.

SE VENDE

una máquina de vapor con su caldera en muy buenas condiciones.

Informarán en la Imprenta

NATALICIO

El hogar de los esposos Feliu-Fernández se ha visto alegrado con el nacimiento de una hermosa niña. Tanto la madre como la neófita se encuentran inmejorablemente, por lo que felicitamos a nuestro camarada y amigo Eugenio Feliu Serret.

Horario de trenes de viajeros

El mensajero núm. 550 sale de Puente-Genil para Málaga a las 3'40 teniendo enlace para Sevilla, Jaén y Cádiz.

Omnibus núm. 525 de Puente-Genil para Córdoba a las 7'20.

CORREOS

Núm. 610, sale de Luque para llegar a Puente-Genil a las 12'25.

Núm. 510, de Córdoba para Málaga, tiene su llegada a ésta a las 12'35, y sale a las 12'45, con enlace para Sevilla, Jerez, Cádiz, Granada y Algeciras.

Núm. 511, de Málaga a Córdoba, tiene su llegada a ésta a las 15'52 y sale a las 16'17.

Núm. 611, de Puente-Genil para Luque, tiene su salida a las 16'5, con enlace para Baena.

Núm. 522, Omnibus de Córdoba a ésta, llegada a las 19'50.

Núm. 552, Mensajero, de Málaga para Puente-Genil, tiene su llegada a las 22'55.

ANUNCIESE EN AMANECEER

En Puente-Genil se elaboran los reactivos marca registrada Plus Ultra que por su exactitud triunfan en toda España. (Para acidez de aceites).

En Puente-Genil se elaborará el mejor Citrato de Magnesia esfervescente.

En Puente-Genil se elaboran unas sales antibiliosas y laxantes.

En Puente-Genil se elaborará una pomada para toda clase de postemas.

En Puente-Genil en breve **FARMACIA CHAGON**

Banco Español de Crédito

Domicilio social: Alcalá, 14 | Sucursal de Puente Genil
MADRID Don Gonzalo, 32 - Teléfono, 22

Capital autorizado 100.000.000 de Pasetas

Desembolsado 51.355.500 = Reservas 70.592.954'34

Caja de Ahorro abonando el interés máximo que autoriza el C. S. B. para toda la Banca operante en España

Economía y rapidez en todas las operaciones, tanto para España como para el Extranjero, contando para ello con más de

450 Sucursales y Corresponsales en las principales ciudades del mundo
Ejecución de toda clase de operaciones de Banca y Bolsa

MISION DE LA MUJER

Cuando creado el primer hombre, Dios contempló su obra, dijo: *No es bueno que el hombre esté solo; hagámosle una compañera.* Y desde entonces la mujer quedó hecha esposa y por lo tanto madre; que equivale a decir la educadora por excelencia de las generaciones futuras, el espejo donde se reflejan las virtudes y vicios de una raza o de una época. En la mujer está el secreto de la grandeza o decadencia de un Estado. Pues si el varón representa la autoridad suprema, la fuerza vital de la Humanidad, la mujer es el alma de esa misma Humanidad. Ya que es bien elevado su papel. Pero a ella ¿se le alcanza la importancia suma de su misión? Para gloria de nuestro sexo: en la santidad, en el trono, en las Ciencias, en la Cátedra, hasta en las armas y en todas las manifestaciones de la vida social ha habido mujeres célebres. Y en la actualidad cuántos ejemplos de insuperado heroísmo nos dan a cada momento esas mujeres, madres españolas, cuyos nombres están grabados en la mente de todos!

Y si para honor de España y admiración del mundo, esto es cierto, no lo es menos que la mayor parte de esa mitad del género humano que se llama sexo débil, ignora por completo la altísima misión que Dios le encomendara, y olvidando su destino, hacen de su persona un ídolo sagrado. Pueden considerarse a esas mujeres como simples mecanismos al servicio de las pasiones. Y es, que viviendo en la molición, la ociosidad y la abundancia, sus facultades ente-

nebrecidas son incapaces de seguir una conducta firme y ordenada.

El afán inmoderado del lujo, la adaptación de tan ridículos y hasta perniciosos exotismos, toda esa gama de modas artificiosas no tienen otro fin que este: agradar al hombre.

La posición de un hueco, la elección de un color son otros tantos asuntos importantes para ellas.

La moda ha pretendido siempre la perfección pero nunca ha estado tan lejos de conseguirla como en la época ultramodernista que vivimos; comparemos si no, la manera frívola y rebuscada de nuestro tiempo, con la majestad y noble sencillez de las damas griegas y romanas. Pero no hablemos de esas exquisiteces de la antigüedad porque nada de esto pueden comprender. Su inteligencia alucinada por un vehemente deseo de agradar, no se detiene en lo que sea más bello, sino en lo que muestre más novedad y pueda atraer más la atención de sus admiradores. Además su vanidad excesiva, la desenvoltura de sus ademanes y la liber-

tad desordenada de su vida, le conduce a costumbres completamente distintas de su naturaleza femenina. ¿Esa mujer se dice que coopera al engrandecimiento de España? ¿Por se diría, que insultando, por tido, el uniforme de español, es nece y desprecia la sangre de héroes.

KAUL

Almacén de Calzado

"La Elegancia"

¡Saludo a Franco! ¡Viva España!

EDICTO

DON JOSE MARIA MELGAR LADIN, Presidente de la J. Administradora del Pósito de la Villa.

HAGO SABER: Que disponiendo esta Junta de fondos, para reparar préstamos entre los vecinos de la Villa; por medio del presente se pone en conocimiento de los señores que les interese, que pueden dirigirse a sus instancias solicitando estos préstamos al Sr. Presidente de la misma, entregando este documento al Sr. Secretario de esta entidad D. Morales Cano, calle José Antonio Primo de Rivera, núm. 18, todos los días laborables de 2 a 3 y mediodía de 6 a 7 de la tarde.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Puente-Genil 14 de Marzo de 1938
II año triunfal.

JOSE M.^a MELGAR.

Para seguros de Incendio y Accidentes C. I. A.

Comercio — Industria — Agricultura

Mutualidad Sevillana de Seguros

Consulten al Delegado local D. Enrique Morales Porras
Don Gonzalo, 38 — Teléfono 73

Vinos sanos los de las Bodegas DELGADO

Ayuntamiento de Madrid

DE INTERES

Hemos recibido del Camarada Jefe Nacional de Prensa el siguiente despacho:

Puente Genil Burgos 820 70 25 23/30

Jefe Nacional Servicios Prensa a todos los españoles comprendidos entre los los treinta y dos y cuarenta y cinco años que nosean oficiales del Ejército y deseen serlo de las unidades de Automóviles de Aviación Militar deberán solicitarlo del Excelentísimo Sr. General del Ejército Salamina. Leed el Boletín Oficial núm. 482 de fecha 15 de Febrero de 1938. Debe llevar un epigrafe que diga Aviación Militar condecoratoria. Saludos.

Educación Nacional

La educación del pueblo español adolecido de graves defectos cuyos resultados han sido fatales. Por falta de cultura primero y por la carencia de idealismos después, ha ocurrido la educación en un ambiente de grosero materialismo sin preocuparse en absoluto del individuo como persona que piensa, siente y quiere.

A los padres les ha bastado con que sus hijos adquieran atropelladamente un maremagnum de ideas generales que les pongan en posesión de un certificado o título para tener derecho a exigir al Estado X pese-

tas de sueldo anual. El corazón y la voluntad no han sido precisamente el fruto predilecto de los padres.

Al Maestro, que vive en este medio no solo no se le exige una educación completa del ciudadano, sino que se le cohibe la indiferencia y y desvío que los familiares del educando muestran hacia la verdadera y única educación.

El Estado Nacional sindicalista perfectamente compenetrado de lo que es y debe ser la futura educación, ha expuesto recientemente las bases que han de ser el fundamento de la misma.

La religiosidad, el patriotismo, los ejercicios físicos y la preparación cí-

vica, forman los cimientos esenciales de la obra educativa.

Labor árdua que en los tiempos que corremos se les encomienda a los Maestros que han de luchar intensamente con una generación educada de muy distinta manera para conseguir que la futura no tenga afinidad ninguna con la actual.

En esta obra tan importantísima han de colaborar todos; autoridades, padres, educadores; particulares simplemente, todos, porque todos llevamos en el presente la responsabilidad del futuro.

J. B.

Fino Chusma

Falangistas

EL VINO DE LOS

Patrono: Cumple con tus deberes religiosos facilitando a tus obreros Cadetes y Flechas que se preparen debidamente para el cumplimiento pascual.

caminos, tiritando de frío, como esqueletos que se desmenuzan. Complemento de esto es la información de un Servicio de Prensa de Ginebra que dice el 12 de febrero de 1837: "En Barcelona se ha fundado un periódico revolucionario para niños. La dirección está en manos de un muchacho de diez años y sus colaboradores oficiales no pasan de los catorce".

Escalofríos pensar a donde iría a parar la Humanidad si se impusiera en el mundo este sistema. Con indignación y cólera recuerda uno un cartel de propaganda que corrió el mundo hace algún tiempo y que representada al dictador ruso Stalin rodeado de un grupo de niños contentos y sonrientes. Aquí en un momento en flagrante pugna la teoría y la práctica. Ante la tribuna de la Humanidad se habla de educación para una generación nueva, de propagación de la cultura en las clases trabajadoras y de la participación del pueblo en los goces espirituales. La realidad empero habla de un lenguaje de franca contradicción con esas frases de fraternidad,

El hombre sencillo se pregunta a veces con angustia cómo es posible que un sistema tan malvado, de indignación y martirio de la Humanidad, pueda sostenerse siquiera 24 horas sin ser barrido por el furor de la indignación del pueblo que le sufre. Quien así se expresa o habla demuestra únicamente no tener ni la menor idea de la estructura interna, del espíritu ni de los procedimientos del bolchevismo. El medio

a que están expuestas las Iglesias en Alemania. Y eso que en toda nuestra revolución no se le focó a un sacerdote un pelo de la ropa. En cambio, la obra de destrucción del bolchevismo tanto en Rusia como en España es espantosa y espeluznante para las Iglesias. Ni que decir tiene que el bolchevismo internacional trata de bagatelizear nuestras acusaciones en este respecto en lo cual vuelve a prestarle gracioso apoyo el intelectualismo occidental. Cuando en los anteriores Congresos del Partido aludimos al número incontrovertible, espantoso, de sacerdotes asesinados en Rusia, se nos solía decir que eso no era posible más que en Rusia y que todo había que explicárselo por la psicosis de la guerra. Si le conviene, el bolchevismo volverá siempre a mostrar en el Occidente de Europa un rostro de piedad y religioso, y con gran lujo de propaganda se repararán en Rusia o en España dos Iglesias mientras se incendia y se destruyen miles y miles. Y entretanto se va combatiendo y extirpando el sentimiento religioso de los pueblos con sistemáticas campañas de propaganda del movimiento ateo. Por su parte, las Iglesias muestran una pasividad y una inconciencia completa ante este peligro inmediato y mortal. Aquí se revela el bolchevismo como la encarnación del satanismo. Su obra de destrucción en los sentimientos religiosos de los pueblos es radical, y nada de lo que pueda recordarse por remotamente que sea a Dios o a

EL TRABAJO

No es una carga; es un deber y es un derecho. Deber para quien pueda; derecho de exigir para aquél que no encuentre medios de desplegar sus actividades.

Pero el trabajo, factor importantísimo en la economía nacional, «no puede ser objeto de transacción ni puede reducirse a un concepto material de mercancía» dice el «Fuero del Trabajo» recientemente promulgado.

Nunca, ni en los tiempos calamitosos en los que tantas barbaridades se cometieron y se hicieron «en defensa del obrero», se le ha concedido el trabajo ni un concepto tan elevado ni una misión tan digna como la que le concede este Fuero en su capítulo I.

(Tengan muy en cuenta la prioridad de preferencia que el nuevo estado ha concedido a este Fuero porque lo ha considerado como el fundamental).

El trabajo aislado no puede formar parte del todo armónico nacional y su función carecería del alto valor que en sí encierra

Para aprovechar estos valores y

para impedir que se malgasten con detrimento de la economía, se organiza en forma de sindicatos verticales, a los cuales les «corresponde conocer los problemas de la producción y proponer sus resoluciones, subordinándolas a los intereses nacionales».

Por medio de una ley de sindicación, se incorporarán a la nueva organización, todas las asociaciones económicas y profesionales que existan en la actualidad.

La sindicación es ya una realidad consumada y una obligación ciudadana. Ningún español digno debe permanecer ni un día más sin encuadrarse en las falanges de trabajo que la Central Nacional sindicalista tiene establecidas en todos los pueblos

No tienen por lo tanto razón de ser, ningunas asociaciones sean del carácter que sean, porque en la organización única, oficial y legal tienen ancho campo todas las aspiraciones y todas las iniciativas.

Es totalmente absurdo mantenerse en una posición que ya no es legal puesto que la sindicación entra en el período de obligatoriedad.

Trabajadores todos: A luchar por

el engrandecimiento de España ro a luchar con disciplina, con equidad, que es la única forma de cumplir la alta misión que se nos encomienda.

Por la Patria, el pan y la justicia
J. BLANCO

Se necesita AMAR
LA PATRIA en condiciones
saludables.

Informarán en la Imprenta
LA IDEAL.

¿Eres católico y no dejas
que tus obreros cumplan con
la Iglesia? Mentira; ni eres
católico; ni español

Establecimiento de Tejidos, Confec-
ción y Paquetería

ANTONIO RIVAS ROMERO

Susana Bealtez, 5 - PUENTE-GENERALES

Extenso surtido en trajes de

la Religión encuentra gracia ante esta despiadada campaña ateísta. Sólo el hecho de que el Führer haya librado a las Iglesias en Alemania de este destino debía de obligarla a eterna gratitud. En lugar de ello no se cansan de intervenir en la esfera del poder político, saliéndose de su actividad religiosa y actuando en forma que no responde a su función ni a su misión divina.

Según material irrecusable basado en estadísticas bolcheviques fueron asesinados en Rusia 42.000 sacerdotes. En España hasta el 2 febrero de 1937, se habían asesinado 17.000 sacerdotes y personas monásticas y 11 obispos. El porcentaje de sacerdotes asesinados en las diócesis es de un 40 por 100 por término medio y en algunas diócesis llega al 80 por 100. La ya mencionada corresponsal del "New York American", Jane Anderson, habla de un conductor ebrio de un transporte de monjas detenidas que señalaba en 11.000 el número de sacerdotes y monjas asesinados y añade que ahora era miembro de un Tribunal y por decirlo así el "contable mayor de la muerte". Un fugitivo sueco dice el 10 de noviembre de 1936: "He visto iglesias que tenían las paredes cubiertas con cuerpos de mujeres, monjas decapitadas o quemadas puestas en fila en las paredes de la iglesia".

El Director de la Escuela de Idiomas de Valencia dice en un protocolo: "Vi el asesinato de monjas y

de curas y una horda de 50 hombres que procedió brutalmente con las mujeres. Cinco monjas de entre las que había una de 70 años que vivían frente al Consulado de España fueron sacadas de su casa por una horda de católicos, las llevaron con ellos y las asesinaron".

En España había antes de la guerra civil 100.000 Iglesias capillas y conventos. De ellos han sido destruidos 20.000. En Madrid de 2201 no hay ninguno abierto y la mayor parte están destruidos. En Barcelona, de los 1778 que había, sólo la Catedral está intacta: José Díaz, secretario general del partido comunista español, lo confirma en su discurso del 12 de mayo de 1937 al decir: "En las provincias donde quedamos no hay ya iglesias". Incluso el "Manchester Guardian" se ve obligado a decir el 12 de mayo de 1937: "Aquí en el Sur está destruido el interior de todos los templos y los sacerdotes han sido asesinados o han huido".

Lo mismo pasa con escuelas. Hay órdenes de destrucción que se dice: "Los padres que no manden a sus hijos a las escuelas comunistas son fascistas". El diario "Strassburg" "Der Elsass" informa el 27 de febrero de 1937 sobre el hecho conmovedor de que 50.000 niños andan por las provincias españolas desamparados y harapientos. La protección de la infancia está derogada. No les queda más que ir a pequeños que frecuentemente no tienen más que 4 o 5 años, mas camino que ese: patear por

Los concursos de la casa Antonio Reina del Pino

El mejor elogio en verso para sus vinos "Flores" y "Cañero"

Continúa abierto el concurso organizado por esta casa para premiar el mejor elogio en verso para sus vinos marcas "Flores" y "Cañero" con las siguientes

B A S E S

Los concursantes enviarán bajo sobre un elogio en verso de los vinos de esta Casa «FLORES» y «CAÑERO», pudiendo hacerlo de las marcas conjuntamente o por separado de cada uno de ellos.

Hay libertad absoluta de metro, limitándose únicamente la extensión de la poesía que no podrá exceder de 70 versos.

Las poesías deberán venir escritas a máquina en cuartillas por un sólo lado y a dos espacios.

Los autores pueden enviar cuantos trabajos deseen dentro de las fechas del Concurso, que se cerrará el 31 de Marzo actual.

El mejor elogio en verso, a juicio de la Casa concursante, será premiado con **Una caja de 12 botellas de vino FLORES y CAÑERO pesetas.**

Los trabajos serán enviados por los concursantes a las BODEGAS ANTONIO REINA, calle Bailén, 5.

ESPAÑOLES:

No tomeis un alma prestada

El alma es sólo de Dios, y ha de guardarla, la Patria. Medio teólogo, medio poeta y dramaturgo, la pluma clásica lo escribió para que fuera boca en boca, de corro en corro, tablado en tablado.

Y puesto que es el alma de sólo dominio de Dios, y en su respeto ve toda una Patria, jayuda, carne y hueso, forma y arcilla del alma, hombre, para que algo peor que perder no suceda. Porque hay algo peor que perderla. Ensuciarla. Envilecerla.

Tomar ajenas costumbres que es como tomar un alma de prestado.

Se la pierde, se adopta otra alma, cuando ésta lengua y esta mente, ansa con otros giros y vocablos de aquellos que hicieron huella en la carne, porque se recibieron con leche materna, y se rompió corte de pronunciación al mismo tiempo y punto que las encías rosadas abrían surco de sangre para hendir florida brecha a filo de nieve, diendo de niño.

La pierdes cuando hablas, con presencia, idioma extranjero.

Se la pierde, se toma un alma de prestado, cuando en los instantes

turbadores en que la carne sufre o goza, vamos tras de la imitación por lo lejano, huyendo de un modo de gozar y de sufrir, espontáneamente nacidos en el corazón, es decir, en la misma carne nuestra. Cuando formulamos y definimos deleites y sufrimientos—escribimos; pintamos; luchamos—y oscura, ciegamente, creemos no llorar, ni satisfacernos hondamente. sino es con arte que hacemos al modo de Paris, siguiendo el mas reciente extravío.

La pierdes cuando para soportar el dolor, o elevarte en el goce, pides acento y forma al extranjero.

Se la pierde, se toma un alma de prestado, cuando no creemos que basta, por todo saber, conocer solamente lo nuestro, paso a paso, siglo a siglo, hombre a hombre; y vamos en rebusca de valores lejanos, de voces que no son de nuestra Patria, de otras almas que amaron su Patria y desdeñaron la nuestra. Bien distintos del sincero creyente que, en trance de ver sus libros ardiendo entre voraces llamas, rescata al fin la Biblia y tomándola entre sus manos, grita: «No importa. Porque en éste solo li-

bro está la Verdad». Cercados de tesoros artísticos y literarios, mimados por una fortuna estética caudalosa, pierdes tu alma, español, cuando les desconoces y en tu desconocimiento, les desprecias, disparando tus miradas hacia lo que solo tiene el valor de ser nuevo. Novedad que jay!—mi paisano Jorge Manrique nos lo contaba, en vocablos de vida y de muerte—no es sino como rocío de los prados.

La pierdes cuando renuncias a recorrer tus dominios; como un negligente caballero, que abandona sus bosques, su hogar y sus amores al invasor.

Se la pierde, se toma un alma de prestado, cuando se sofoca en esta garganta tensa, vibrante, casi convulsa el intento de afirmar en grito, voz, obligándole al manso y despreciable cometido de ser un eco. Cuando es el hablar, el sentir, el ambicionar, palabra, acento, impulso semejante a *aquel*, parecido al de *más allá...* Cuando es el corazón como un viejo frac, que se ha ceñido vergonzosamente a unas y otras espaldas, en alquiler.

La pierdes cuando no te distingues, por ser español; la pierdes cuando puedas pasar, confundido, por hijo de cualquier otro país.

TEOFILO ORTEGA.

M

Chacinas O Cereales

R

M O R I L L O

L

Café L Azúcar

O

JAMNO POR PIEZAS
a 13'50 pesetas kilo
Calle Queipo de Llano

Suscríbese a Amanecer

Pedid vino ANTONICO

Ayuntamiento de Madrid

PERDIDAS

Se ha extraviado un reloj de pulsera de caballero en el trayecto de la cuesta Romero a la calle Madre de Dios y una insignia de Falange en el mismo trayecto.

El día 15 del actual, se extravió un billete de Banco de 25 pesetas, en el trayecto comprendido entre las calles El Sol, Fernán-Pérez, José Antonio y Cuesta Romero

El día 18 de los corrientes y en la calle José Antonio Primo de Rivera se ha extraviado un rosario.

En los días de Carnaval fué perdido un guante de Cabretilla, desde el Paseo a la calle Don Gonzalo.

Se ruega a las personas que hayan encontrado los anteriores objetos los entreguen en el Cuarte de Flechas.

No hagas alarde de tu riqueza, ni por ello te desentendas de los necesitados, porque podías haberte hallado en la miseria si Franco y su Falange no te hubieran devuelto tus bienes a costa de sangre y de mártires que debes venerar.

Instalaciones de Antenas Antiparasitarias

ESPIRITU-SANTO, 16

LA RAMBLA (Córdoba)
Antonio Alcaide Baena

Radio Técnico Constructor

Arreglo con prontitud y economía toda clase de averías en Receptores de Radio, garantizando mi trabajo. También se arreglan Máquinas de Coser y de Escribir.

Falangistas
Fino Chusma

EL VINO DE LOS

¿Te duele perder las pocas horas de trabajo que tus obreros Cadetes van a emplear en prepararse para comulgar? Más le duele a España la sangre que sus hijos vierten defendiendo tu egoismo e indiferencia.

SE VENDE

una MAQUINA DE ESCRIBIR semi-nuevo, marca IDEAL. En la imprenta de este periódico informarán

HALLAZGOS

En la calle Queipo de Llano ha sido encontrado un reloj de pulsera de señora.

Dicho reloj se encuentra depositado en calle Cosano en la Fábrica de Losetas de D. Pedro Morales Cantos.

En la calle Susana Benítez, ha sido hallado un Rosario, el cual se encuentra en la Imprenta de este periódico a disposición de quien acredite ser su dueño.

MOTOR se vende semi-nuevo de tres caballos marca alemana

Darán razón: en la Imprenta "La Ideal"

CONMEMORACION

Para conmemorar el onomástico de nuestro José Antonio, se celebrará en el cuartel de Flechas un sermón a cargo del camarada José Aldeaniza Alferéz del cuerpo de Mutilados, quien dirigió a los Cadetes una importante alocución en recuerdo ausente.

Solemne Triduo

Se invitan a todos los hermanos y devotos de Ntro. Padre Jesús rrrrado a la Columna, al Triduo tendrá lugar en la Ermita de la Cruz, durante los días 27, 28 y 29 corriente, a las 8 y media de la noche, como también a la Misa de comunión General que se celebrará el día 30 a las 8 y media de la mañana.

"EL GENIL"

Fábrica de Jabones puros de

DE OLIVA Y ORUJO

Rernardino Solano P

QUEIPO DE LLANO, 7

PUENTE-GENIL (Córdoba)

¿Que importa ganar todos los bienes de la tierra si se pierden el alma? No la pierdas tu por negligencia a tus empleados tiempo suficiente para cumplir con la ley.

Platería y Relojería F. del

Medallas religiosas de Nue

Padre Jesús Nazareno

Patrón de Puente-Genil

Opticas gafas sol con cristales finos.

67, PRIMO DE RIVERA,

LOS CAMINOS

Tejidos Nacionales y Extranjeros - Gabanes - Pellizas - Impermeables - Camisería
Artículos de Punto - Paquetaría - Peletería - Confecciones

MUÑOZ, S. A.

Novedades en artículos de Señora - Especialidad en géneros para Caballero
Ventas al contado — Precio fijo



Teléfono. 81

A. BAENA, NUM. 30

Teléfono. 205



Teléfono. 14

OSUNA | Puente Genil | **ANTEQUERA**

J. Domingo Pérez

Taller de Carpintería con sillería mecánica

TALLER DE HERRERÍA

Depósito de Oxígeno y Acetileno Oxihídrica Malagueña.

Cosano, 9 Teléfono

José Estrada Santos

Fábrica de Caramelos y Bombones